
Nos dias 9 e 10 de maio de 2022, representantes de todas as escolas selecionadas 

dos seus respetivos distritos dirigiram-se até ao Parlamento, em Lisboa, para se 

reunirem e decidirem as medidas finais. 

No dia 9, os deputados do Círculo Distrital de Santarém, Joana Matos, Miguel Gil e 

eu, a respetiva jornalista, partimos do Entroncamento em direção a Lisboa. 

Chegámos ao destino por volta das 13h, e fomos de seguida muito bem recebidos 

com um pequeno lanche, a que se seguiu uma visita guiada por todo o edifício.  

 

No dia 9, depois da visita ao edifício e de tomarmos conhecimento das atividades  

que deveríamos fazer no dia seguinte (10 de maio) obtivemos autorização para irmos 

observar as salas de comissões onde se passavam reuniões para escolher as medidas 

que iriam sair para o debate na Sessão Plenária do dia seguinte. Depois de 

acompanharmos as reuniões e da conclusão dos trabalhos, todos os deputados e 

jornalistas se dirigiram aos seus respetivos hotéis acompanhados dos professores. 

 



No 10 de maio saímos dos nossos hotéis por volta das 10 horas da manhã volta ao 

parlamento para ter um dia cheio. Para começarmos bem o dia tivemos a sessão de 

abertura com o Presidente da Assembleia da República e do Ministro da Educação, 

seguindo-se a Sessão Plenária com excelentes deputados da República a dirigir a 

mesa. 

 

 

 

No seguimento tivemos os Senhores Deputados da Assembleia da República a 

responder às questões dos nossos pequenos deputados, à saída da mesma foi o 

momento dos jornalistas fazerem as suas perguntas aos Senhores Deputados. 

 

 

 

 

 

 



 

 

Logo depois de falarmos com os deputados fomos falar com a famosa jornalista 

portuguesa Judith Menezes e Sousa para lhe perguntarmos questões como por 

exemplo qual lado ela preferia, se era o de entrevistadora ou de entrevistada e a 

mesma respondeu que sempre se sentiu mais confortável como jornalista.  

 

 

 

 

Para um ótimo encerramento destes dois dias de trabalhos no Parlamento de Jovens 

fomos agraciados com uma orquestra com músicas de filmes famosos como Harry 

Potter, Piratas do Caribe, Rei Leão, entre outros. 

 

 

Obrigado por lerem e um grande obrigado ao Parlamento que fez com que isto 

pudesse acontecer, este encontro deu uma oportunidade a todos os que estiveram 



presentes de sentir o que é estar num sítio de tamanha importância e de conhecer 

tantas pessoas importantes e os outros participantes. 

Inês Constantino, escola Dr. Ruy D’Andrade, Entroncamento. 


